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Participante Sim Não Assinatura
Zízimo Moreira Filho (Presidente) X
Paula Borges Monteiro (Diretora de ensino) X
Roseléa Lisiane L.Scheibler (Diretora de
Administração)

X

Rogério de Souza Versage (Diretor de
Pós-graduação, pesquisa e Extensão)

X

João Geraldo Fidelis (Assessor e Secretário) X
Adriano Heis (1º Docente titular) X
Cláudio Luis Ebert (2º Docente titular) X em aula (ouvinte)
Márcio Ricardo Teixeira Moreira (3º Docente titular)
Eduardo Yuji (1º Suplente Docente) X
José de Pinho Alves (2º Suplente Docente) X
Rafael Andrade de Sousa (1º TAE titular) X
Carlos Rafael Garcia (2º TAE titular) X
Douglas Deni Alves (3º TAE titular) X
Vera Lúcia Amaral (1ª Suplente TAE) X
Nelson Matheus Silva da Conceição (1º Discente
titular)

X

Ohana Machado (2º Discente titular) X
Graceline de Oliveira (3º Discente titular) X
Jucelio Gonçalves (convidado para PPC) X
Jefferson Noal (3º Suplente Discente) X
Ana Ligia Papst de Abreu (Profa. convidada) X
Lucas Silva Yoshida (Prof. convidado) X
Flávio Augusto Penna Soares  (Prof. convidado) X

Pauta da reunião
1. Apreciação e oferta do projeto pedagógico de curso de formação inicial e
continuada de mecânico de sistemas de freios, suspensão e direção de veículos
leves; 
2. Apreciação do projeto pedagógico de curso técnico em geoprocessamento; 
3. Apreciação do projeto pedagógico de curso de especialização técnica em
eficiência energética em edificações; 
4. Apreciação e oferta do projeto pedagógico de curso de formação inicial em
frentista; 
5. Apreciação do regimento do Conselho de Ensino Técnico; 

https://youtu.be/M_fGjseGnTk


6. Apreciação do regimento do Conselho de Graduação. 
7. Apreciação dos nomes para compor a comissão eleitoral para escolha dos
representantes do Colegiado do Câmpus e Chefes de Departamento Acadêmico e
Administrativos do Câmpus Florianópolis. 
Abertura: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo, deu as boas vindas a todos e
apresentou os pontos da pauta. Zízimo sugeriu que fosse apreciado o sétimo ponto
de pauta em primeiro lugar, pois se trata de ponto rápido de homologação. Professor
Lucas solicitou que fosse aglutinado os pontos 1 e 4 da pauta, pois serão
apresentados juntos. Zízimo colocou em votação e os membros aprovaram a
mudança da ordem de apreciação dos pontos de pauta.
Sétimo ponto (primeiro a ser apreciado) – Apreciação dos nomes para compor a
comissão eleitoral para escolha dos representantes do Colegiado do Câmpus e
Chefes de Departamento Acadêmico e Administrativos do Câmpus
Florianópolis; Zízimo faz a leitura dos nomes sugeridos para a composição da
comissão eleitoral: SILVANA ROSA LISBOA DE SÁ (Representante docente)
MÁRCIO SILVEIRA ORTMANN (Representante docente) DÉBORA MARIA DA
SILVA (Representante Técnico Administrativo) ALEXANDRE ALVES DALMOLIN
(Representante Técnico Administrativo) e BRUNO SILVA LUKOFF (Representante
discente /Curso Engenharia Elétrica). Zízimo questiona se há manifestações. Zízimo
informa que não houve indicados do Colegiado, pois a maioria se colocou como
impedidos. Não havendo manifestações entende-se pela concordância dos
membros Encaminhamento: Homologação dos nomes para compor a comissão
eleitoral para escolha dos representantes do Colegiado do Câmpus e Chefes de
Departamento Acadêmico e Administrativos do Câmpus Florianópolis.
Primeiro ponto (segundo a ser apreciado) – Apreciação e oferta do projeto
pedagógico de curso de formação inicial e continuada de mecânico de sistemas de
freios, suspensão e direção de veículos leves; Zízimo informa que o professor Lucas
Silva Yoshida, do curso técnico de manutenção automotiva do departamento de
mecânica, que irá fazer a apresentação destes dois pontos de pauta (1 e 4); Prof.
Lucas inicia a apresentação do PPC do curso FIC de mecânico de sistemas de
freios, suspensão e direção de veículos leves. Zízimo abre inscrições para
considerações. O membro Douglas faz considerações. Prof. Lucas responde aos
questionamentos de Douglas. Zízimo acrescenta consideração. Os membros
Adriano, Rafael, Rogério e Nelson inscritos para manifestações. Paula esclarece
alguns pontos. Zízimo esclarece alguns pontos. Sugestões de mudanças no projeto.
Não havendo mais manifestações, passa-se a votação: aprovação do PPC do curso
com as alterações sugeridas e a oferta de vagas para 2021/02. Votação: Por
unanimidade pela aprovação. Encaminhamento: Aprovação do PPC do curso FIC
em questão, devendo o projeto conter as alterações debatidas.
Quarto ponto (terceiro a ser apreciado)- Apreciação e oferta do projeto pedagógico
de curso de formação inicial em frentista; Lucas inicia a apresentação do PPC do
curso FIC em frentista. Zízimo abre inscrições para manifestações. Rogério, Rafael
inscritos para considerações. Paula faz considerações. Zízimo faz considerações.
Não havendo mais manifestações, passa-se a votação: aprovação do PPC do curso
com as alterações sugeridas e a oferta de vagas para 2021/02. Votação: Por
unanimidade pela aprovação. Encaminhamento: Aprovação do PPC do curso FIC
em questão, devendo o projeto conter as alterações debatidas.
Segundo ponto (quarto a ser apreciado) - Apreciação do projeto pedagógico de
curso técnico em geoprocessamento; Zízimo passa a palavra ao professor Flávio.
Prof. Flávio passa a esclarecer sobre o projeto do curso. Zízimo abre inscrições para
manifestações. Os membros Adriano, Rafael, Douglas e Rogério inscritos. Prof.
Flávio esclarece dúvidas. Não havendo mais manifestações, passa-se a votação:
aprovação do projeto pedagógico de curso técnico em geoprocessamento. Votação:
Por unanimidade pela aprovação. Encaminhamento: Aprovação do projeto
pedagógico de curso técnico em geoprocessamento, com as alterações sugeridas.
Terceiro ponto (quinto a ser apreciado) - Apreciação do projeto pedagógico de
curso de especialização técnica em eficiência energética em edificações; Zízimo



passa a palavra para a professora Ana Lígia que irá apresentar o projeto. Profa. Ana
Lígia passa a esclarecer sobre o projeto do curso. Zízimo abre inscrições para
considerações. Os membros Adriano, Rogério, Rafael e Nelson inscritos. Adriano
faz questionamentos sobre o nome do curso, por se tratar de uma especialização,
sendo um curso FIC. Profa. Ana Ligia esclarece que se trata de especialização
técnica e o aluno receberá o grau de especialista técnico. Demais manifestações
também respondidas. Não havendo mais manifestações, passou-se para a votação:
aprovação do projeto pedagógico do curso de especialização técnica em eficiência
energética em edificações Votação: Por unanimidade pela aprovação.
Encaminhamento: Aprovação do projeto pedagógico do curso de especialização
técnica em eficiência energética em edificações com as alterações sugeridas.
Quinto ponto (sexto a ser apreciado) - Apreciação do regimento do Conselho de
Ensino Técnico; Zízimo passa a palavra para a professora Paula. Paula passa a
contextualizar o ponto de pauta. Paula esclarece que se trata de um novo
regimento. Paula demonstra o esboço do documento e os membros passam a
analisar os artigos por sessões. Os membros Rogério e Rafael fazem sugestões de
alterações ao documento. Zízimo passa para votação a aprovação do regimento do
Conselho de Ensino Técnico com 4 alterações sugeridas pelos conselheiros.
Votação: Por unanimidade, documento aprovado. Encaminhamento: Aprovação do
regimento do Conselho de Ensino Técnico com as 04 (quatro) alterações sugeridas
pelos conselheiros.
Sexto ponto (sétimo a ser apreciado)- Apreciação do regimento do Conselho de
Graduação. Zízimo passa a palavra para a professora Paula. Paula passa a
contextualizar o ponto de pauta. Paula demonstra o esboço do documento e os
membros passam a analisar os artigos por sessões, na mesma lógica anterior. Os
membros Rogério, José Pinho e Rafael fazem considerações. Votação: Por maioria,
documento aprovado, havendo 1 (uma) abstenção. Encaminhamento: Aprovação
do regimento do Conselho de Ensino Técnico com as alterações sugeridas pelos
conselheiros.
Sugestão: O membro Nelson sugere aos departamentos para analisarem a
possibilidade de cursos voltados à área de ciências de dados.
Encerramento - Nada mais, o presidente encerra a reunião.


